

FTG Pfungstadt Sportakrobatik 1. Ligawettkampf 2014

Tageshöchstwertung durch Lea Poos und Patricia Eichhorn

Für die meisten der FTG Sportakrobaten stellte der ersten Ligawettkampf in Nieder-Liebersbach der erste wirkliche Härtetest dar.

Viele der Sportler starteten in neuen Formationen oder starteten überhaupt das erste Mal bei Ligawettkämpfen.

In der Landesliga starteten 6 Formationen. Von den 6 Formationen hatten nur zwei Gruppen bereits Wettkampferfahrung in der aktuellen Zusammensetzung.

Das neu zusammengestellte Damenpaar Sandra Röder mit Lena Trometer konnten auf Anhieb eine gelungene Übung auf die Matte legen die mit 23,25 Punkten bewertet wurde. Das zweite Damenpaar mit Spohia Kunder und Natalie Hofmann konnte leider nicht ihre Möglichkeiten ausnutzen und erreichten 22,45 Punkte.

Die startenden Damengruppen erzielten folgende Wertungen:

Fiona Reul, Marlene Schroth mit Isha Roberts 21,10 Punkte

Anna Stastny, Christin Kraft mit Alicia De Pace 21,10 Punkte

Luise Herrmann, Aleksandra Nickel mit Elena Spickermann 19,70 Punkte

Stella Chiara Unali, Anvesha Lodhe mit Juliana Marie Dunkel 18,20 Punkte

Die beiden Damenpaare kamen in die Mannschaftwertung und belegten hinter Nieder-Liebersbach, Kassel und Dettingen den 4 Platz. Besonders die Altersstruktur und Motivation machen berechtigte Hoffnung für die nächsten anstehenden Wettkämpfe.

Auch in der höchsten Wettkampf Klasse der Hessenliga starteten zwei neu formierte Gruppen..

Angeführt von der Meisterformation Lea Poos und Patricia Eichhorn, die mit 27,70 Punkten Tageshöchstwertung erzielten, erreichten die beiden Damengruppen Maria Göckel, Aileen Wilfer mit Paula Wischnewski 26,00 Punkte und Isabel Specht, Vanessa Rapp mit Alida Dunkel 25,50 Punkte. In der Hessenliga Wertung der Mannschaften bedeutete das den zweiten Platz ebenfalls hinter Nieder-Liebersbach.

Als Trainer und Punktrichter wurden die FTG Sportler von Anita Bartoschik, Noëlle-Christin Binczyk, Judith Rapp. Laura Bechtel, Claudia Rettig und Elisabeth Czak betreut.